

CURSILLO INTENSIVO SOBRE CULTIVOS TROPICALES Y SUB-TROPICALES

En la noche del pasado día 24 de junio, tuvo lugar, en el "Pueblo Canario", la cena que clausuraba el cursillo intensivo sobre "Cultivos Tropicales" que dirigió el Doctor Simon E. Malo.



A los postres, tomó la palabra, como portavoz de todos los cursillistas, don Luis García Correa, conocido agricultor, quien de manera sencilla pero elocuente agradeció al Dr. Malo su presencia entre nosotros, su interés personal y las enseñanzas que nos deja, no sólo en el aspecto técnico-agrícola, sino también en el aspecto de comercialización de productos y de la posible solución que para parte de nuestras medianías representan los cultivos tropicales. Se refirió luego a la coyuntura agrícola actual en nuestras islas, a las posibilidades futuras de los cultivos tropicales en las mismas y ofreció al Dr. Malo un obsequio - un recuerdo canario- de todos los participantes en el cursillo. Finalmente, agradeció al Servicio Agrícola, en la persona de su Jefe, don José Padilla Godoy, y a la "Caja", en la de su Director, don Juan Marrero Portugués, su reco-

nocida preocupación general por la agricultura canaria y, en particular, la iniciativa y patrocinio del cursillo que quedaba clausurado.

Seguidamente, se dirigió a los presentes, unas setenta personas, don Manuel Díaz Cruz, Presidente del Consejo Asesor del Servicio Agrícola de nuestra Entidad, quien dio, también, las gracias al Dr. Malo, del que sabía, dijo, había tenido que sacrificar la mitad de sus vacaciones para poder dictar en nuestra isla el cursillo que terminaba. Se extendió

seguidamente, con autorizadas palabras, sobre la situación agrícola de nuestra isla, sus problemas, posibilidades y sobre la actuación hasta el presente y la futura de nuestro "Servicio Agrícola" en el campo más importante de nuestra economía: la Agricultura.

A continuación, el Dr. Malo, con esa sencillez que le caracteriza, agradeció a los anteriores oradores sus palabras y a la "Caja" su invitación y dijo, entre otras cosas, que en el cursillo que terminó aquella misma mañana había tenido el grupo de alumnos más interesados que tuvo hasta el momento y que era muy agradable para una persona ver tanto interés por algo que a ella le gusta y que es el objeto de su trabajo y sus estudios de muchos años.

Don Rafael Romero Rodríguez tomó la palabra, como Delegado del Ministerio de Agricultu-

ra, para decir que, efectivamente, la agricultura canaria pasa por un momento crucial, pero al mismo tiempo se abre un gran abanico de posibilidades ante ella y que es digno de alabanza que una Entidad como la Caja Insular de Ahorros se volcase con una serie de iniciativas de su Servicio Agrícola en ayuda de nuestra Agricultura.

Cerró el sencillo acto nuestro Director Gerente, don Juan Marrero Portugués, quien dijo que tras las autorizadas palabras de los señores que le habían precedido a él sólo le restaba dar también las gracias al Dr. Malo, que no sólo nos había transmitido unas enseñanzas agrícolas, botánicas y técnicas sobre cultivos tropicales, sino que, también, haciendo gala de grandes conocimientos económicos, nos había enseñado y aconsejado sobre comercialización, mercados, industrialización de productos agrícolas, etc; había despertado, en suma, la idea del agricultor-empresario.

Significó nuestro Director que la "Caja" está dispuesta a ayudar, en la medida de sus posibilidades y a través de su Servicio Agrícola, "a nuestra agricultura en todos sus problemas. Los agricultores, los técnicos, dijo a los asistentes, son Vds., nosotros sólo disponemos de algunos medios y, eso sí, de una gran preocupación e inquietud por nuestro campo y verdaderos deseos de colaboración efectiva en la solución de sus problemas." Terminó sus palabras dando nuevamente las gracias al Dr. Malo al que ofreció un presente para su señora y el emblema de oro de nuestra Entidad, que le fue impuesto por don Manuel Díaz Cruz.

Con la entrega de los Diplomas de Asistencia, terminó el acto de clausura del cursillo de "Cultivos Tropicales y Sub-tropicales" que esperamos dé el resultado positivo que todos deseamos.

